



**3 Pièces**

**60 m<sup>2</sup>**

**Réf. 308**

**423 000 €**

**Bormes-les-Mimosas**

Appartement à vendre (83230)

**résidences  
immobilier**

**nestenn**

# résidences immobilier

L'agence Nestenn Cavalaire est ravie de vous présenter cet appartement entièrement climatisé de 3 pièces, en état impeccable, situé à Bormes-les-Mimosas dans une résidence sécurisée avec piscine. Dans un environnement calme et proche des commerces accessibles à pied, en rez-de-jardin, l'appartement est composé d'une entrée, d'un séjour / cuisine aménagée et équipée, de 2 chambres, d'une salle de bains et d'un WC indépendant. Le séjour s'ouvre sur une agréable terrasse couverte exposée au sud et sur un jardin d'environ 180 m<sup>2</sup>. Les 2 chambres bénéficient chacune d'un accès à la seconde terrasse ...

The Nestenn Cavalaire agency is delighted to present to you this fully air-conditioned 3-room apartment, in impeccable condition, located in Bormes-les-Mimosas in a secure residence with swimming pool. In a quiet environment and close to shops within walking distance, on the garden level, the apartment is composed of an entrance, a living room / fitted and equipped kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and a separate toilet. The living room opens onto a pleasant covered terrace facing south and onto a garden of approximately 180 sqm. The 2 bedrooms each have access to the second uncovered terrace ...

**AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE**

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Nestenn

Nestenn

Nestenn